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&lt;p&gt;lixo esporte linhares e com forte presen&#231;a das equipes profissiona

is regionais.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O projeto ainda contava na modalidade ainda com times regionais â�¨ï¸�  e m

unicipais e em divis&#245;es, assim como o futebol.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Desta forma &#233; poss&#237;vel acompanhar o desenvolvimento do esport

e no entorno da â�¨ï¸�  cidade por meio da organiza&#231;&#227;o do Comit&#234; de C

oordena&#231;&#227;o Esportiva do Esporte e do Esporte da Federa&#231;&#227;o Pa

ulista da modalidade.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A â�¨ï¸�  organiza&#231;&#227;o j&#225; j&#225; realizou uma cerim&#244;nia

 oficial em outubro, em que foram-se convidadas personalidades de diversas cidad

es e estados do â�¨ï¸�  Brasil onde participaram ativamente o trabalho de diversos e

sportes.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O esporte ainda conta com in&#250;meras escolas e&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;clubes, onde h&#225; projetos de â�¨ï¸�  cunho pedag&#243;gico que visam a 

inclus&#227;o dos alunos oriundos de diferentes regi&#245;es do Pa&#237;s.&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;O primeiro programa da FU Paulista foi â�¨ï¸�  a constru&#231;&#227;o de um

 pr&#233;dio de aproximadamente 2 300 m&#178; para abrigar a equipe local de xad

rez do bairro Jardim â�¨ï¸�  S&#227;o Clemente em S&#227;o Luis â�� SP (atualmente tam) Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 368 Td (b&#233;m localizado na Vila Juana) â�� SP.&lt;/p&gt;

&lt;p&gt;Para ampliar o leque de esportes â�¨ï¸�  e modalidades de cada regi&#227;o 

da cidade, o Comit&#234; de Coordena&#231;&#227;o Esportiva do Esporte e do Espo

rte foi o primeiro â�¨ï¸�  projeto de um clube de futebol em S&#227;o Paulo.&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;A proposta de ampliar&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;o escopo do CCEF para a modalidade ainda &#233; â�¨ï¸�  alvo de uma discuss

&#227;o p&#250;blica, com a Prefeitura de S&#227;o Paulo, o &#243;rg&#227;o exec

utivo e o comit&#234; executivo conversando e â�¨ï¸�  discutindo as diversas propost

as apresentadas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A Comiss&#227;o T&#233;cnica de Futebol do futebol (CTPF), respons&#225

;vel pela coordena&#231;&#227;o e organiza&#231;&#227;o das obras, tamb&#233;m â�¨

ï¸�  est&#225; envolvido.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Comit&#234; de Coordena&#231;&#227;o Esportiva do Esporte e do Esport

e da Federa&#231;&#227;o Paulista da modalidade encontra-se totalmente em S&#227

;o â�¨ï¸�  Paulo e atende anualmente mais de 30 escolas esportivas, municipais, esta

duais e tamb&#233;m os clubes de futebol de S&#227;o Paulo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A â�¨ï¸�  Prefeitura de S&#227;o Paulo tamb&#233;m &#233; citada como&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;organizadora do torneio com o objetivo de selecionar jogadores da cidad

e que atuam â�¨ï¸�  no esporte e como representantes das diversas franquias do espor

te nos Estados Federal.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Atualmente, a Federa&#231;&#227;o Paulista da modalidade participa de â�¨

ï¸�  competi&#231;&#245;es internacionais, estaduais e municipais, como o Pr&#234;

mio Surugabi, o Trof&#233;u Brasil, o Campeonato Sul Africano de Sele&#231;&#245

;es Estaduais, dentre â�¨ï¸�  outras.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A Federa&#231;&#227;o Paulista de Futebol tamb&#233;m representa v&#225

;rios representantes do setor agr&#237;cola e pastor, em S&#227;o Paulo e regi&#

227;o metropolitana.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em â�¨ï¸�  2010, o Programa S&#227;o Paulo de Educa&#231;&#227;o (PSE) foi 

criado atrav&#233;s da parceria das escolas municipais e estaduais de S&#227;o â�¨

ï¸�  Paulo.O atual prefeito&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;de S&#227;o Paulo, Nelson Kowalski, foi eleito por aclama&#231;&#227;o 

por unanimidade como personalidade mais empenhada e bem sucedido â�¨ï¸�  de {k0} ges

t&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Seu filho mais novo, Lucas Kowalski, assumiu o cargo em 3 de mar&#231;o

 de 2007, sendo reconduzido &#224; â�¨ï¸�  Secretaria Municipal de Esportes em 2009.

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Sua primeira gest&#227;o foi marcado por v&#225;rias pol&#234;micas e a

cusa&#231;&#245;es, al&#233;m do fracasso em fechar â�¨ï¸�  e operar o Gin&#225;sio 

S&#227;o Jorge, onde seu pai havia se tornado diretor de opera&#231;&#245;es.&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;Sua gest&#227;o gerou o ac&#250;mulo de â�¨ï¸�  d&#237;vidas e gastos no mu

nic&#237;pio, deixando as obras paralisadas por pouco depois de 2007.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Seu filho-in-comando Nelson, que &#233;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;oriundo de Taiwan, â�¨ï¸�  deixou a Secretaria Municipal de Esportes e Turi

smo em 2014, sendo sucedido pelo vice-prefeito, Jairo de Souza.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No final de agosto, â�¨ï¸�  a cidade de S&#227;o Paulo entrou no processo d

e forma&#231;&#227;o de um novo esporte, o futebol de sal&#227;o de beleza.&lt;/

p&gt;
&lt;p&gt;Foi â�¨ï¸�  anunciado o in&#237;cio das obras da constru&#231;&#227;o de um

a pista de atletismo com capacidade para 200 participantes, uma pista de â�¨ï¸�  v&#

244;lei, um gin&#225;sio poliesportivo, um circuito cicl&#237;stico e outros equ

ipamentos para a pr&#225;tica de esportes coletivos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;As obras de infraestrutura visam â�¨ï¸�  ao escoamento das atividades atrav

&#233;s da via de liga&#231;&#227;o &#224; regi&#227;o e &#224; culturada popula

&#231;&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A escolha dos nomes de grandes â�¨ï¸�  nomes do futebol de sal&#227;o de be

leza &#233; influenciada pela regi&#227;o sul-coreana que conta com diversas cid

ades como Jejuong, Gyeonggi â�¨ï¸�  e Shinju, que tamb&#233;m possui grande popula&#

231;&#227;o de pessoas de qualquer nacionalidade coreana que atuam no jogo de sa

l&#227;o de â�¨ï¸�  beleza como sul-coreanos e tamb&#233;m &#233; conhecida nacional

mente como &quot;Bae Hyunryong&quot;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Dentre eles, destacam-se a Confedera&#231;&#227;o Brasileira de Futebol

 (CBF), a â�¨ï¸�  Confedera&#231;&#227;o Internacional de Desportos (Cina), a Unibas

a e a Confedera&#231;&#227;o Brasileira de Voleibol Feminino (COBV), al&#233;m d

e tamb&#233;m as equipes â�¨ï¸�  locais do esporte feminino.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ap&#243;s a conclus&#227;o do torneio, a prefeitura&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;anunciou oficialmente que a constru&#231;&#227;o da pista de atletismo 

foi entregue.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O â�¨ï¸�  objetivo dos planos da prefeitura &#233; oferecer acesso gratuito

 &#224; pista de v&#244;lei e a pr&#225;tica de esportes coletivos, al&#233;m â�¨ï¸�

  de aumentar os eventos esportivos regionais e competitivos pelo esporte.&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;Em janeiro de 2017, as obras de infraestrutura do Complexo Esportivo â�¨ï¸�

  do Flamengo de Campos Sales no Estado de S&#227;o Paulo come&#231;aram em anda

mento e, em fevereiro, a equipe que treinava â�¨ï¸�  na pista de v&#244;lei do time 

carioca de Campos Sales foi montada em um terreno de aproximadamente 200 m entre

 â�¨ï¸�  as duas pistas.O projeto previa o&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;investimento em infraestrutura para o funcionamento dos eventos esporti

vos, al&#233;m de tamb&#233;m atender a todos â�¨ï¸�  os moradores do local e trazer

 &#224; pr&#225;tica esportiva feminina da regi&#227;o sul-coreana, com a chegad

a de um novo clube â�¨ï¸�  profissional da cidade, o Bison FC.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;As obras da ilumina&#231;&#227;o na pista de atletismo do Flamengo e da

 pista de v&#244;lei&lt;/p&gt;
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